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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間  CS／YMCAサービス/パートナーシップ
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

46名
0名
0名
0名
0名
0名
0名
0名
0％
計0名

7月例会報告
7月
累計

0円
0円

スマイル
7月
累計

0円
0円

YMCA基金

0名
6月メーキャップ

76.5％
6月訂正出席率

0kg
0kg
0円
0円 

切手
累計
現金
累計

BF基金7月

9月 例会担当予告 例会日／9月28日

■受　付／岩 瀬 勝 也
■同　上／奥 平 直 子
■司　会／青 木 義 美
■信　条／室 伏 　 勲

■開会の挨拶／津 田 博 之
■食前の言葉／村 上 達 也
■閉会の言葉／小 林 秀 樹

会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 﨑 至 宏

日　時 8月24日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 渥美雄一郎 君 ・小 原 進 一 君
司　会 西 島 智 仁 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  今井真由美 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  稲 田 梨 菜 君
 １、会長挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
 １、富士山部部長公式訪問挨拶
  富士山部部長 伊 藤 一 芳 様
  １、入会式       　　　　　　　　　E M C 委員会
 １、会食の挨拶  三 井 敏 正 君
 １、乾杯 直前会長 深 澤 勇 弘 君
 １、会食
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、感謝盾贈呈（前期会長、書記、会計）  司　　会　　者
 １、東日本区表彰贈呈  司　　会　　者
  １、委員会報告  各　委　員　会
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 B副会長 小 林 秀 樹 君
〈20:40〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　　　　＊臨時総会

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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Happy Birthday

1 0日＊安 田 美千代さん
1 3日＊今 井 尚 哉さん
1 7日＊大 木 明 子さん
2 2日＊深 澤 弘 美さん
2 7日＊橋 本 弘 恵さん

0 1日＊三 井 敏 正君
1 2日＊室 伏 　 勲君
2 2日＊小石川冨美江君
2 3日＊西 島 智 仁君
2 9日＊田 中 秀 宝君

～メネット～

Happy Birthday

むかーしむかしのことじゃったあ。肥後の国の海で毎晩のように光
るものが現れている、という噂が出たのは。そう、時は江戸時代末
期の弘化3年。西洋の暦でいうところの1846年のこと。そいつは鳥
のような鋭いくちばしをもち、身体はウロコに覆われ、三本足で立
つ「アマビエ」という妖怪じゃった。そして村の者にこう告げたと。
「われはアマビエなり。疫病が流行したらワタシの姿を絵に写し、
人々に見せるがよい…」これが江戸のまちに伝わり、疫病が流行っ
た年には、このアマビエを描いたかわら版が刷られ、人々の守りの
札として大切にされたそうな。めでたし～めでたし。
ということで、新型コロナウィルスの感染拡大が予想され、多くの
方が不安に襲われ始めた中、今宮神社でもその御神徳にあずかろ
うではないかと、手書きのアマビエ御札を作成し、皆様にお配りす
ることにした次第です。日々の祈りと共に、皆様が不安に押し潰さ
れて心を病んだり、疑心暗鬼になったり、攻撃的になったりすること
なく、日本人の美徳を持ち続け、穏やかに過ごすことができますよ
うにと願いを込めて書いております。
瓦版に書かれた絵は若干怖い感じがするので、「見ていただくお
札」としては優しい癒される感じの方がよいだろうと思い、少々デフ
ォルメしましたところ、ふくよかでよく食べる人、みたいな絵になっ
てしまいました。これ宮司に似てるじゃん、と何人かにコメントされ、
勿体なくも恐れ多い気持ちになりましたが、体型の事をおっしゃっ
ていたのデスネ…

CHARTERED.DEC.15.1963

第2回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
1．8月の予定..................................................... 報告 書記
2．第１回富士山部評議会（郵送による決議）...... 報告 会長
3．前年度ASFポイント集計発表の件 報告  ＹＭＣＡ・ＡＳＦ委員会
4．前年度ＢＦ優秀者発表の件 報告            IBC・BF委員会

■議題
1．コロナ対策の為のＺＯＯＭ会議の件 ..........................承認
・役員会、委員会等に活用、但し例会の出席扱いの件は再検討する。
2．8月プログラムの件 .....................................................承認
3．ドッジボール大会の件 ................................................承認
・大会会場の使用条件等により開催が不可能な為、中止と決定
4．その他
・熱海クラブ事務所のカギ交換の件............................承認
・今期、熱海クラブ会費の件 ........................................承認
例会が中止になった場合は会場費（食事代含む）を返金する。
・前期深澤年度、事業報告・会計決算・決算報告........承認

■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 8月3日㈪ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹

8月初例会プログラム

熱 海 今宮神社
　   宮 司   泉名寺 みずほ

アマビエ様

＊7月例会はコロナウイル感染防止の観点により
　中止いたしました。



富士山部ユース事業主査

青 木 義 美

７月５日㈰11時より昼食会を兼ねて熱海聚楽さんで開催された、毎度で恐縮だ
が安い予算で注文の多い我 を々歓迎してくれる森田ワイズにはほんとに感謝で
いっぱいである。
５月の評議会もコロナで中止になりまだまだ終息が見えないこの時期でどのくら
いの人数が集まるか心配であったが20名もの部役員が集まってくれた。伊藤部
長（富士宮）の英断ではあったが案ずるより産むがやすしであった。
恒例に従って各クラブからの事業計画等の発表があったが何れもこのコロナ禍
で活動開催については躊躇しておりリモート例会、例会数の削減による「蜜」の
回避が話題の中心となったのは仕方ない事だろうか。
今後の部事業は９月26日㈯の部大会（於 富士宮）、１月23日㈯第２回評議会
（於 熱海センター）、５月22日㈯第３回評議会（於 熱海センター）と予定されて
いるがどこまで実行できるかは神のみぞ知るってなところでしょうか。次年度は
熱海クラブから小原ワイズが部長を拝命する事になっているが熱海メンバーに部
への協力を更にお願いするばかりである。

　７月３日今年は梅雨がうっとうしい。それ以上にコロナが猛威を
振るっている。
　当クラブでは、４月・５月例会は自粛し、非常事態宣言が解除さ
れた後の６月最終例会は、簡素に執り行い静かなうちに深澤年度
から野田年度へ移ってしまいました。
　そんな野田年度の最初の事業です。皆さん溜まっております。集
まること32名。
　場所は、メンバーである森田ワイズの”月の栖”。参加者はマスク
姿で集合。
　受付では検温・消毒、宴会場ではソーシャルディスタンスよろし
く、座席の間は余裕があり、お酌レディ達はみなフェイスシールドを
装着しております。
　この会は、深澤年度のご苦労さんと野田年度がんばって、プラス
新入会員（対象者は、細田君と岩瀬君）歓迎会となっております。
岩瀬君は所用のため欠席で細田君を含め野田・深澤年度会長・書
記・森ＹＭＣＡ理事長がひな壇に並びます。野田会長挨拶・深澤直
前会長の乾杯、前年度３役（深澤会長・村上書記・小原会計）へ感
謝の花贈呈、細田君へコサージュをつけて宴の開始です。
　隣との間隔が開いているのと、自粛ムード慣れのせいか、初めは
静かな食事会です。マイクを回して各自の近況報告を聞いているう
ちに、酔いが回ってきます。いつものメンバーは席を立ち、そこここ
でかたまりを作り談笑を繰り広げていました。会場の熱気で、フェイ
スシールド姿のお酌レディ達の汗が半端ない。時間は瞬く間に過ぎ
て閉会の挨拶の後、集合写真を撮り、解散（２次会へ）。
　参加メンバーその後の体調変化なし。配慮して受け入れていただ
いた”月の栖”さん、そして、配慮して企画していただいた親睦委員会
の皆様、感謝！      

富士山部
第１回役員会・評議会に参加して

慰労激励会
新会員歓迎会報告　　　

７月１日、「熱海ワイズメンズクラブ」野田年度のスタートをするに辺り

野田会長、大川書記、池田会計、泉明寺A副会長(次期会長)、

小石川副会計、橋本青少年委員長の計６名で齋藤熱海市市長を表敬訪問。

コロナウィルスの影響で各種熱海クラブ事業並びに青少年事業の一部が

中止になることや本年度の方針等を報告した。

当日、熱海市長にはお忙しい中、自ら出迎えていただき多大なる謝意を表明したい。

熱海市長表敬訪問

編 集 局


